



## Erasmus + Retour de la mobilité en Grèce auprès des élèves et de la profession.

publié le 06/06/2024 - mis à jour le 09/07/2024

Le vendredi 31 Mai dernier, les deux professeurs partis rencontrer les élèves et collègues grecs lors d'un stage d'observation ont profité de la présentation des projets topographiques Bac et BTS Topographie pour partager leur expérience à partir d'une courte vidéo réalisée sur place.

 [Affiche d'invitation dissémination Erasmus mobilité Grèce](#) (PDF de 2.3 Mo)



Etaient aussi présents des apprentis de BTS MGTMN, des représentants de différentes mairies et des professionnels de la filière.



Les élèves de seconde qui se destinent aux métiers du chauffage et de la climatisation ont apprécié voir les réactions de leurs homologues grecs à la vidéo qu'ils avaient préparée avec tous les autres élèves de secondes pour montrer notre lycée aux jeunes grecs. Peut-être un moyen de les impliquer dans de futures mobilités car ce corps de métier n'est pas encore impliqué dans ces mobilités en Europe.



L'occasion enfin pour inaugurer le nouveau tableau d'affichage Topographie-Erasmus+ pour l'année à venir.

